

49期 2学年通信

第2号 令和5年5月12日

もうすぐ1学期の中間考査です。1年間の考査の中で、範囲が一番狭い考査です。手を抜かずに、しっかりと取り組みましょう。

1. 考査についての諸注意

- ①時間割と範囲は教室と Teams に掲示されます。各自で確認すること。
- ②考査前に教科によっては勉強会があります。積極的に参加すること。
- ③考査の2週間前から勉強を始めて、1週間前にやっていない部分や苦手な部分を徹底的に勉強すること。
- ④不正行為は絶対にしないこと。

2. 保護者会

6月10日(土)に保護者会があります。

9時受付で、9時半開始です。本校2階の会議室で行います。

保護者会のお知らせをHRで配布しますので、内容のご確認と、ご出席の可否をお知らせください。

3. 遠足の作文

「遠足の日の一日」

朝早くから起こされカーテンを開ければ少し曇に障るほどの晴天で一日が始まった。時間帯が悪く朝から混雑した電車に乗り、運ばれ、乗り換えをする。この繰り返しで目的地に着くまでに気疲れしていた。ただそれも一時のことで園内に入ってしまうと空気にのまれ、疲れも忘れていた。人の数も多すぎないため、基本的に待ち時間は短く、貸し切り状態のものもあり、周りを気にすることなく楽しめた。

そして、自分が一番凄いと思ったのは園内スタッフの姿勢だった。自分が見ていた人達は一つ一つの動作が綺麗で丁寧でその動きを繰り返し続けていて客がいるからとはいえ、尊敬。そして、現代の生活では貴重なものも見れたと思った。

賑やかな時間も終わり帰りの電車に運ばれ帰宅する中で今まで忘れていた疲れを体が思い出し、初めて眠ってしまった。集団行動は自分が優先というわけにはいかないからまとめる難しさを知ってしまった気がした。

「西武園ゆうえんち」

新しい学年になって、初めての校外へ行く行事で、どうなるか心配な所もありましたが朝から全員集合してしっかり終われて良かったです。私がすごいと思ったのは、ダンスを披露してくれたり、水で地面に絵を描いてくれたり、最初入った時に、警察官が話しかけてくれたりと、パフォーマンスがすごいと思いました。この行事が始まる前から、西武園ゆうえんちには行きたいと思っていて、予想以上の楽しさで充実できました。

私が、乗り物で一番印象に残っているのはやっぱりゴジラです。乗るまで本当にどんな乗り物なのか分からずソワソワしていましたが、本当に言った通りとんでもなかったです。食べ物は、かき氷とポテトくらいしか食べられませんでした。二つとも美味しかったです。

班行動は、少し迷子になったりとかはありましたが、しっかり全員で行動できたので良かったと思います。全体的にも、悪い事は聞かなかつたので、全員がしっかりルールを守れて良かったです。

6. 今後の予定

- 5月15日（月）中間考査1週間前・教室開放始め
- 5月16日（火）尿検査予備日
- 5月22日（月）中間考査始め
- 5月25日（木）中間考査終わり・教室開放終わり
- 5月29日（月）教育実習始め
- 5月30日（火）体力テスト予備日
- 6月 1日（木）体育祭予行
- 6月 2日（金）体育祭
- 6月 6日（火）体育祭予備日
- 6月10日（土）保護者会
- 6月16日（金）教育実習終わり
- 6月17日（土）授業公開・月曜授業
- 6月19日（月）振替休業日